



Ciudad Universitaria, México, D.F., a 10 de enero de 2007

Dr. Gustavo García de Paredes
Rector de la
Universidad de Panamá
Presente

Muy distinguido señor rector:

Me es muy grato comunicar a usted que en la LXXII Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo de la UDUAL, realizada los días 13 y 14 de noviembre de 2006 en las instalaciones de la Universidad de Panamá, Panamá, usted fue nombrado por unanimidad de los rectores asistentes Presidente la Comisión de la Defensa de la Autonomía de la UDUAL.

La Defensa de la Autonomía, ha sido desde la fundación de la UDUAL, un rasgo distintivo de nuestra organización, ya que consideramos que el trabajo universitario en la Región Latinoamericana y del Caribe, requiere de ese componente, para desarrollar la actividad de creación, transmisión y difusión del conocimiento.

Las actividades de dicha comisión, consisten fundamentalmente en buscar mecanismos que permitan conocer de amenazas o violaciones a la autonomía universitaria, y proponer acciones, para corregir dicha situación.

A nombre de la UDUAL, quiero agradecer cumplidamente su participación en esta cartera tan importante para la vida de la UDUAL, y me pongo respetuosamente a sus órdenes, para apoyarle decididamente en su labor.

Sin más por el momento aprovecho la ocasión para enviar a usted la seguridad de mi atención y consideración más distinguidas.

Atentamente

Lic. Rafael Cordera Campos
Secretario General
UDUAL.

GARCIA DE PAREDES,
Gustavo (Dr.)
(PANAMA)